

商工だより

館林商工高校
群馬県邑楽郡明和町
南大島 660

第64回 館林創意くふう作品展

知事奨励賞・岡田記念賞 入賞



9月12日(木)から16日(月)まで行われる第64回 館林創意くふう作品展で電気システムコースの課題研究班(高際・鈴木、奈良原・川田、指導・金井先生)の作品が上記作品展で、知事奨励賞と岡田記念賞を受賞しました。なお、群馬県創意くふう作品展に出展が決まり、前橋市亀里にある県立産業技術センターにおいて10月26日(土)から28日(月)まで展示されます。この群馬県創意くふう作品展にて入選以上で入賞すると、全日本学生児童発明くふう展に展示されます。

Q1. どんな高校生でしたか？

常に明るく人一倍元気な高校生でした。

Q2. 商工の良いところは？

各専門教科に力が入っており、レベルの高い取り組みができる。

工業：設備が良く様々な実験や実習ができる。
商業：色んな企業や地域と連携し、商品販売などが行える。

Q3. 高校時代にやっておくべきことは？

数年経った後に友人と高校緒思い出話で笑えるような「思い出」をたくさん作ることに！

松澤悠大先生

情報ビジネス科 卒

教育実習生へインタビュー



Q1. どんな高校生でしたか？

勉強と部活、両方頑張る生徒でした。

Q2. 商工の良いところは？

地域とのつながりが強いところ。

Q3. 高校時代にやっておくべきことは？

部活でも勉強でも、遊びでも、何かに夢中になって取り組むことが大切だと思います。

増田竜人先生

生産システム科
電気システムコース 卒



群馬県立館林商工高等学校
2024 オープンスクール



10月12日(土) 12:30~14:30 (全体会・分科会)
14:30~ 部活動体験(希望者)
場所 館林商工高校

※詳細な内容、申し込み方法は本校webページに掲載します。



WELCOME

エイダンさん



こんにちは、エイダンです。28歳です。イギリス出身です。大学では映画を学びました。趣味は映画鑑賞、ゲーム、音楽鑑賞、旅行です。好きな映画はハリウッド・ポッターともののけ姫です。好きなゲームはポケモンとキングダムハーツです。日本の音楽を聴くのが好きです。有名な歴史的建造物や場所を訪れるのが好きです。